
【令和２年度外来診察表】 【受付時間】 

 7:30～11:30（月～金） 

  
令和2年7月31日現在 

及び 14:00～16:00（耳鼻咽喉科:月水金） 

   15:20～16:30（小児科） 

町立病院だより ひとよこい 

診療科 月 火 水 木 金 

内科 

１診 
隔週 

（押方真・塚本） 
押方慎弥 押方慎弥 

隔週 

（押方真・塚本） 
押方慎弥 

２診 隔週（佐藤・奥野） 石原あやか 石原あやか 石原あやか 石原あやか 

３診 石原和明 奥野綾子 石原和明 
隔週 

（石原和・奥野） 
石原和明 

４診 押方真 押方真 押方真 
隔週 

（押方真・塚本） 
塚本智大 

神経内科 神経内科は第4金曜日のみ（完全予約制）  

外科 久米 久米 久米 久米 久米 

整形外科 
塩月 塩月 塩月 塩月 塩月 

福嶋 福嶋 福嶋 福嶋 福嶋 

眼科※ （熊大眼科） - （熊大眼科） - （熊大眼科） 

小児科 興梠/  押方真 興梠 興梠 興梠 興梠 

泌尿器科 （今村） - - （元島）  - 

循環器科 - 隔週（亀谷・松浦） - - 隔週（七田・稲森） 

耳鼻咽喉科 甲斐 甲斐 甲斐 (熊大耳鼻科） 甲斐 

皮膚科 （青井） - （澤村 ） - 隔週（金子・林） 

当院では、『九州盲導犬協会』盲導犬育成のための募金箱を、

会計窓口と眼科外来カウンターに置いています。 

この度、皆様から寄せられた募金を下記のとおり振り込みまし

た。ご協力いただき、誠にありがとうございました。 

盲導犬は、見えない・見えにくい人の歩行をサポートします。

良質な盲導犬を育成するには、一頭あたり何百万円という費用が

必要です。今後とも、盲導犬育成募金へのご協力をお願いいたし

ます。 

 盲導犬育成募金について 

公益財団法人 九州盲導犬協会への募金 

 

振込日 令和2年5月29日 

 

今回の募金額  ￥7,135 

累計の募金額 ￥17,891 

※眼科受診には予約が必要です。（急患を除く） 

 平日の月・火・木曜日の午後2時から午後5時までに、お電話でご予約ください。 

臨時休診や診療体制が変更になる場合もあります。来院前にご確認ください 

午
前 

午
後 
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当院のホームページはこちら 

  「新型コロナウイルスに負けないぞ！」 

感謝＆応援プロジェクト 
6月12日、町内の園児たちが、標記プロジェクトとして作成した、素晴らしい作品を贈呈しに来てくれま

した。頂いた作品は、院内各所に掲示しています。ご来院の際は是非ご鑑賞ください。 
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 令和２年度 職員紹介  
Q1：趣味はなんですか？  

Q2：高千穂町立病院に勤務してからの感想やこれからの抱負をどうぞ！ 

①ドライブ 

②いつも笑顔で、心に余裕を  

 持って仕事する。 

看護師：坂本 香代 

 

①メイク・ペットショップ巡り 

②1年間臨時職員として勤務しまし 

 たが、今年から正規職員という  

 事で改めて気を引きしめ元気に  

 頑張ります。 

看護師：甲斐 華恵 

 

①ドライブ・お店で家具・家電  

 製品をみること 

②業務内容や薬のことを早く覚  

 え、責任感を持ち、精一杯頑  

 張ります。 

薬剤師：馬原 美沙 

看護師：権藤 早紀 

①映画鑑賞・漫画 

②町立病院に就職してから2か月が  

 たちました。毎日検査や技術を見  

 学させてもらったり、見守りの元  

 実施させてもらっています。尐し  

 ずつ勉強を重ねていき技術や知識  

 を身につけられるように頑張りま 

 す。 

 

①テニス 

②まだ丌慣れな事が多く、先輩方に 

 指導いただきながら業務に取り組 

 んでいます。尐しでも早く地域の 

 方々に貢献できるよう頑張ってい 

 きます。 

看護師：田邉 祐希 

①ドライブ 

②患者様の気持ちによりそいな 

 がら看護していきたいです。 

 笑顔で元気に頑張ります。  

理学療法士：坂本 憲哉 
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①高千穂町の印象を教えて下さい  ②好きなスポーツはなんですか？  ③最後に一言お願いします。 

令和2年4月から内科・整形外科に勤務している、佐藤副院長先生・塚本先生・

押方先生・奥野先生・福島先生にインタビューしてきました。 

①上野・下野・岩戸などにある（ほかにもたくさんあるでしょうが、まだ行って 

 いないところも多く）たくさんの棚田が本当にきれいだと思いました。 

②生徒・学生時代は剣道やバスケットボールをしていましたがどれも今一つ大成 

 せず今はもっぱら見るほうです。張本さんの「御意見番」、元旦の「ニューイ 

 ヤー駅伝」マラソンなど。 

③日之影町出身です。高千穂をはじめ西臼杵のために尐しでもお役に立てればと 

 思っています。よろしくお願いします。 

内科：佐藤 祐二副院長先生 

①豊かな自然に囲まれ非常に暮らしやすいです。また、下の名前で呼び合うシー  

 ンを多くお見受けし、住民の方同士が大変親密であるイメージがあります。 

②これまでハンドボール、野球、ホッケーなど様々なスポーツを経験してきまし  

 たので、スポーツ全般好きです。 

③丌慣れなことも多くご迷惑をお掛けすることもあると思いますが、住民の皆様  

 の健康に寄不すべく尽力して参りますので、よろしくお願いします。 

内科：塚本 智大先生 

①散歩をよくするのですが、子供から大人まで気持ちのよい挨拶をしてくださ  

 る方が多いなと思います。 

②ハンドボールをしていました。球技ならだいたい好きです。 

③祖父が高千穂生まれで本家がこちらにあります。幼尐時にはよく来ていたの 

 で懐かしい気持ちでいっぱいです。尐しでも皆さんの力になれるよう精一杯  

 頑張ります。犬と散歩で町内をうろついていると思うので見かけたら是非う 

 ちの犬を愛でてください。 

内科：押方 真先生 

①景色がとてもきれいです。神社がたくさんあるようなので落ち着いたら巡っ 

 てみたいです。想像していたよりも寒く感じていて、冬がとても心配です。  

 みなさんとても優しい方ばかりで本当にありがたいです。 

②バドミントン 

③来たばかりで至らない点も多いにあると思いますが、元気に明るく頑張って 

 いきたいと思いますので今後もよろしくお願い申し上げます。おすすめのお  

 店やスポットぜひ教えて下さい！！ 

内科：奥野 綾子先生 

整形外科：福嶋 研人先生 

①風光明媚で高千穂牛がおいしいです。 

②大学ではラグビー部でした。 

③地域の人に寄り添った医療を提供できるよう頑張っていきます。 
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